

Medienmitteilung

1. Oktober 2019

Spitaldirektor Daniel Lüscher verlässt die Spitäler Schaffhausen

Spitaldirektor Daniel Lüscher hat sich entschieden, die Spitäler Schaffhausen nach rund zweijähriger Tätigkeit per Ende März 2020 zu verlassen. Eine neue, reizvolle Aufgabe sowie private Gründe haben Daniel Lüscher zu dieser Veränderung bewogen. Einzelheiten dazu werden demnächst kommuniziert.

Der Spitalrat und die Spitalleitung wünschen Daniel Lüscher für die neue Aufgabe an seiner künftigen Wirkungsstätte alles Gute. Wir bedauern seinen Weggang und danken ihm bereits heute für sein Engagement für die Spitäler Schaffhausen. In seiner Wirkungszeit wurde das Projekt ‚Neu- und Umbau Kantonsspital Schaffhausen‘ erfolgreich weitergeführt und der Wechsel der Ärzte des Ärztezentrum Zenit AG zu den Spitälern Schaffhausen in die Wege geleitet.

Bis zu seinem Austritt wird Daniel Lüscher seine Leitungsfunktion bei den Spitälern Schaffhausen weiterhin vollumfänglich wahrnehmen und die laufenden Projekte wie geplant weiterführen. Der Spitalrat wird die Nachfolgeplanung unverzüglich in die Wege leiten. Unter Berücksichtigung des Zeitbedarfs für den Wiederbesetzungsprozess und die Einhaltung der üblichen vertraglichen Kündigungsfristen wird eine Interimslösung unumgänglich sein. Sobald das weitere Vorgehen feststeht, werden wir Sie darüber informieren.

Im Namen des Spitalrates

Dr. Rolf Leutert
Präsident

Rückfragen sind an die Unternehmenskommunikation der Spitäler Schaffhausen zu richten: 052 634 88 27 oder kommunikation@spitaeler-sh.ch